

Kapolres Bersama Forkopimda Ikuti Giat Zoom Meeting Vaksinasi Serentak

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.ID

Mar 18, 2022 - 20:43



LUMAJANG,- Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D. S.I.K., M.H mengikuti giat vaksinasi serentak via zoom meeting yang ditinjau langsung oleh Wakapolri Komjen Gatot Eddy Pramono. Jumat (18/03/2022).

Bertempat di Lobby Mapolres Lumajang, kegiatan vaksinasi tersebut juga diikuti oleh Wakil Bupati Lumajang Hj. Indah Ampera Wati, Kasdim 0821 Kapten Inf. Wahyu Utomo serta kepala Dinas Kesehatan Pemkab Lumajang dan juga

sejumlah PJU Polres Lumajang.



Dalam arahnya Wakapolri mengatakan bahwa saat ini pencapaian vaksinasi untuk lansia masih rendah. Dengan demikian perlu segera dilaksanakan akselerasi vaksinasi sehingga secepatnya bisa mencapai target yang sudah direncanakan.

" Segera lakukan akselerasi khususnya untuk para lansia, sasaran masyarakat untuk vaksin dosis 2 yang belum mencapai target 70% agar secepatnya dilakukan akselerasi dan kolaborasi dengan forkopimda setempat dan juga melibatkan tokoh masyarakat serta relawan" tegas Wakapolri

Meskipun pada saat ini trend kasus covid sudah mulai mengalami penurunan, namun ia meminta masyarakat untuk tidak lengah dalam melaksanakan protokol kesehatan.

"Angka penyebaran covid memang sudah mengalami penurunan, namun harus tetap melaksanakan disiplin prokes dan ikuti vaksinasi agar pandemi covid secepatnya bisa menjadi endemi, sehingga perekonomian masyarakat bisa secepatnya tumbuh kembali," tambahnya.



"Terus gencarkan vaksinasi, ajak masyarakat untuk bersama sama vaksin terutama bagi yang belum vaksin beri arahan kepada mereka terkait pentingnya vaksinasi," jelas Wakapolri

Sementara itu Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D., S.I.K., M.H., mengatakan bahwa pihaknya bersama TNI dan Pemerintah Kabupaten Lumajang terus melaksanakan upaya percepatan vaksinasi bagi warga.

" Kita lakukan vaksinasi secara door to door bahkan kita berikan fasilitas layanan antar jemput oleh Polsek jajaran kepada warga warga untuk bisa mengikuti vaksinasi," ucapnya (humas)